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埃里克称可能还会减少国企
国企部长埃里克·托希尔（Erick Thohir）10月 23日出

席Sriwijaya 大学经济学院 61周年庆典时声称，国企部可
能还会通过合并的方式，减少当前太多的国营企业。

艾朗卡鼓励合作社数字化转型
经济统筹部长艾朗卡·哈达托（Airlangga Hartarto）

日前在雅加达出席 2021 年全国合作社委员领导人会
议开幕仪式时致词说，目前正值数字时代，正是合作
社数字化的黄金机遇。

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）于 10 月
24 日在雅加达表示，台湾
企业富士康（Foxconn）集团
已作出承诺，有意在印尼
投资于电动车电池项目。
按计划，富士康将在印尼
建立一个综合性的电池和
电动车工业，将发展的电
动车包括汽车和摩托车。

这是巴赫利尔与台湾
鸿海精密工业（富士康集

团）董 事 长 刘 杨 伟（Young
Liu）于 10 月 22 日 在 台 湾
台北进行会议时，上述台
商做出的投资承诺。

在 会 议 中 ，巴 赫 利 尔
声称，电动车电池工业是
印尼政府在未来要落实建
设绿色经济和可持续性蓝
色经济的政策方向之一。

他说：“按照佐科维总
统的指示，我们非常期待
富士康集团的投资合作，
因为这已符合了我国要进

行经济转型以创造附加值
的大愿景，从上游到下游
全力发展电池业已是最正
确的选项。”

他 强 调 说 ，政 府 也 作
出承诺，投资许可证和激
励措施的申办手续，全都
通过统一综合服务部门，
也就是投资部。

他 也 提 醒 说 ，有 关 富
士康集团在整个的供应链
中，应与国企、私企和中小
微企业携手合作，因为印

尼政府认为，合作是发展
电池业的主要关键之一，
以便在互惠互利的背景下
能均衡发展。

刚刚代替郭台铭就任
富士康集团董事长的刘杨
伟在另一个场合表示，富
士康集团有意在印尼建立
一个综合性的电池和电动
车工业，因此富士康集团
将立即跟有关的会议，目
前 正 讨 论 有 关 技 术 上 事
项。 （Sm）

台湾富士康将投资我国
发展综合性电动汽车及其电池项目

【本报讯】卫生部新冠
疫苗事务发言人茜蒂（Siti
Nadia Tarmizi）于 10 月 23 日
表示，现时已运抵我国的
新冠疫苗共有 2 亿 9100 万
剂。全部疫苗是通过总共
98 期先后运抵的。

茜蒂说：“全部运抵的
新冠疫苗，不论是现成的
疫苗或疫苗原材料的形式
总 共 约 有 2 亿 9100 万 剂 。

我们必须感恩，我国在最
近数周内能继续补充新冠
疫苗的储存量，此事必须
持续下去。”

上 述 于 10 月 22 日 运
抵 印 尼 的 第 97 期 及 第 98
期的新冠疫苗数量，计有
辉瑞疫苗共 118 万 2870 剂
及 阿 斯 利 康 疫 苗 共 84 万
4820 剂。

茜 蒂 强 调 称 ，上 述 持

续运抵的疫苗是政府为追
赶今年在全国形成群体免
疫的作用，努力实现有关
确定我国新冠疫苗储存量
的承诺。

众 所 周 知 ，政 府 想 方
设法通过各种策划获得疫
苗，其中是友好国家捐赠
的方式，如 10 月 22 日运来
的阿斯利康疫苗是由日本
政府捐赠的。至于抵达雅
加达、三宝垄及泗水的辉
瑞 疫 苗 是 通 过 购 买 的 方
式。此外，印尼也持续加
速扩大和实施疫苗接种活
动。这是因为仍负有接种
疫苗的重大责任，特别是
为老年人及青少年提高接
种疫苗的服务。

茜蒂说：“政府就此事

邀约全民协助提供资讯或
信息、建议及协助青少年
和老年人尽快注射疫苗，
以期保护他们及其家属的
健康。”

她补充道：“虽然印尼
新冠病毒感染程度已大幅
下 降 ，然 而 这 是 为 达 到
70%以上的接种率或创建
群体免疫的作用。”

新冠病例降低显示出
在这期间所采取的步骤已
走入正轨，所以必须继续
彻底实行。茜蒂说：“新冠
病例降低不要让我们忽略
疫 情 及 松 懈 防 疫 卫 生 规
则。反而必须坚持实行戴
口罩，保持距离和勤洗手
（3M）卫 生 规 则 及 加 速 实
施接种疫苗。”（Ing）

我国已拥有2亿9100万剂疫苗
卫生部：疫情虽缓解却要坚持防疫卫生措施

【本报讯】经济统筹部
农业综合企业和粮食方面
部长助理穆达利法（Musd-
halifah Machmud）于 10 月 24
日在雅加达表示，棕榈油
生产国理事会（CPOPC）召
开 了 第 22 届 高 级 官 员 会
议（SOM），有 关 棕 榈 油 价
格上涨，以及欧盟对棕榈
展开负面宣传等事项成为
主要话题。

穆 达 利 法 说 ，我 国 政
府对欧盟展开大规模负面

宣传运动以及签发各种阻
碍棕榈油生产和贸易的政
策等事项深表关切，因此
这次的高级官员会议应高
度重视此事，为棕榈油生
产国制定更有效的战略来
应对挑战。

他说：“我们对科学研
究单位在棕榈油方面已取

得进展感到非常高兴，因此
我们必须要更积极地展开
宣传活动，以反击对棕榈油
不利的负面宣传运动。”

马来西亚商品和种植
园业事务局秘书长拿督拉
维·穆塔亚（Datuk Ravi Mu-
thayah）对棕榈油价格转佳
一事表示欣慰，但另一方面

对欧盟一直攻击棕榈油一
事深表关切，因此他要求这
次召开的高级官员会议，能
加倍努力提供更有利的宣
传活动来打击负面运动。

拉维·穆塔亚强调说：
“棕榈油生产国不可对竞
争对手心存大意，可持续
性发展目标非常重要，同
时也需要得到攻击性思维
或研究的全力支持，把棕
榈 油 和 其 它 植 物 油 作 比
较。” （Sm）

印尼和大马一致维护棕油产业
继续提高棕油产量和质量应对欧盟丑化运动

【本报讯】按 计 划 ，政
府 将 于 10 月 26 日（星 期
二）在雅加达以央行公开
拍卖方式出售七组国家有
价债券或国债券。在今次
的拍卖活动中，政府预定
的融资指标为 8 万亿盾至
12 万亿盾。

财政部融资与风险管
理 总 署 在 官 方 网 站 上 说
明，政府要拍卖的七组国
债 券 就 是 SPN 系 列 和 FR
系列，所获融资将用以满
足 2021 年国家预算案融资
指标的一部分。

政 府 将 于 10 月 26 日
拍卖的七组国债券分别是
SPN03220126 系 列 贴 现 利
息 国 债 券 ，2022 年 1 月 26
日 到 期 ；SPN12220707 系 列

贴 现 利 息 国 债 券 ，2022 年
7 月 7 日到期。

其 它 5 组 是 属 于 中 长
期 国 债 券 ，分 别 是 FR0090
系 列 ，收 益 率 为 5.125% ，
2027 年 4 月 15 日 到 期 ；
FR0091 系 列 ，收 益 率 为
6.375% ，2032 年 2 月 15 日
到期；FR0088 系列，收益率
为 6.25%，2036 年 6 月 15 日
到期；FR0092 系列，收益率
7.125% ，2042 年 4 月 15 日
到期；FR0089 系列，收益率
为 6.875% ，2151 年 8 月 15
日到期。

上 述 7 组 国 债 券 的 拍
卖 活 动 定 于 10 月 26 日 开
始进行，拍卖时间从上午
9 时 至 11 时 ，交 割 日 期 是
在 10 月 28 日。 （Sm）

政府周二将拍卖七组国债券
预定融资指标为8万亿盾至12万亿盾

【本报讯】雅加达地方
议会斗争民主党（PDIP）派
系议员认为，雅加达省府
自我推荐要成为举办电子
方程式（Formula E）汽车比
赛 的 东 道 主 是 很 牵 强 的
事。

针对斗争民主党等派
系的上述质疑，雅加达专
区 省 省 长 阿 尼 斯（Anies
Baswedan）却 不 动 声 色 地
说：“举办电子方程式车赛
正好符合佐科维总统关于
积 极 发 展 电 动 汽 车 的 倡
议。”

雅 加 达 斗 争 民 主 党
（PDIP）议 员 基 尔 柏 特
（Gilbert Simanjuntak）日前表
示，雅加达省府执意要举
办电子方程式的事项，理

由是牵强附会的，而且显
然违反国家法令规定。根
据财政稽查机构（BPK）的
建 议 是 必 须 事 先 慎 重 考
虑，因这时仍处于社区活
动 限 制（PPKM）时 期 或 面
临 新 冠 病 毒 肺 炎 流 行 期
间，加上民众的需求都令
人非常忧虑的事。

基 尔 柏 特 说 ：“ 有 关
GBK 的 选 举 也 已 于 2019
年 -2020 年 遭 到 否 决 。 印
尼 研 究 及 创 新 机 构
（BRIN）对 填 海 之 事 认 为
会导致地面下降的问题，
加上在民族纪念碑周遭的

大树被砍光，这一切都是
一个大问号，在不顾及环
保及不经过仔细考虑的情
形下，为什么仍要顽固举
办电子方程式。”

基 尔 伯 特 表 示 ，雅 加
达省府就有关电子方程式
的协议内容理应能在地方
议会全体会议上提出的质
问 给 予 公 开 的 回 应 和 答
复。

不 久 前 ，斗 争 民 主 党
派 系 与 印 尼 团 结 党（PSI）
一致向雅加达专区省长阿
尼斯就有关举办电子方程
式的问题提出质问。

基尔伯特说：“随着电
子方程式的发展，该质问
仍将持续提出，以期交代
清楚，以使民众不受到任
何亏损。”

如 悉 ，雅 加 达 正 式 成
为 2022 年电子方程式车赛
的东道主，这是 10 月 15 日
在巴黎的国际汽车联合会
（FIA）属 下 的 世 界 跑 车 运
动理事会所通过的决定。
该 联 合 会 参 与 决 定 2021
年/2022 年第 8 届的赛季。

兼 任 竞 标 赛 官 及 For-
mula E 创始人的阿尔贝托
（Alberto Longo）对印尼参与
Formula E 之 事 表 示 赞 扬 ，
他 强 调 ，雅 加 达 E-Prix 对
印尼及 ABB Formula E 都具
有重要的作用。 （Ing）

牛头党议员批评雅加达省长
怎么不顾疫情不顾环保只顾电子方程式？


